

## Trascendió



**que** una pregunta circulaba anoche entre altos funcionarios del gobierno federal: ¿a quién, en medio de la crisis, se le habrá ocurrido que el secretario de Hacienda, **Agustín Carstens**, lanzara la primera bola en la inauguración del Campeonato Mundial de Beisbol en el Foro Sol?

Obviamente, **Carstens** se llevó una rechifla como la de **Gustavo Díaz Ordaz** en la inauguración del Mundial de Fútbol en 1970, y como la de **Miguel de la Madrid** en el Mundial de 1986.

¿Quién es el estratega de eventos especiales en el gobierno de **Felipe Calderón**?

**que** los militares que llegaron a la Secretaría de Seguridad Pública federal para reforzar la labor de esa dependencia en el combate al crimen organizado están próximos a separarse de sus cargos, debido a la falta de coordinación con los mandos federales.

Además, los militares están ofendidos porque, dicen, ni siquiera se les respeta el rango que tienen, ya que a muchos de ellos los quieren tratar como "viles subordinados".

**que** en donde las cosas también están que revientan es en Notimex. Y no por la gestión del director general, **Sergio Uzeta**, sino porque el contralor interno, **Guillermo Ayala Rivera**, parece traer de línea de despedazar a la agencia informativa.

Eso fue lo que hizo en la reunión extraordinaria, donde se aprobaría el nuevo estatuto orgánico de Notimex. El pretexto de **Ayala Rivera** estuvo relacionado con el hecho de que quiere que lo coloquen más arriba en el organigrama, pero tal parece que alguien le ha ordenado desquiciar a Notimex. ¿Serán el secretario **Vega Casillas** o el mismísimo **Max Cortázar**?

**que** el diputado del PAN **Gerardo Buganza** intensificó su precampaña por la gubernatura de Veracruz y, aprovechando los vacíos legales, promueve abiertamente su imagen en la página de YouTube, en donde además exhibe a los 221 legisladores, de todos los partidos, que suscribieron su propuesta de eliminar el pago de la tenencia vehicular.

**que**, hablando de precampañas, mal le fue ayer el presidente del Partido Socialdemócrata, **Jorge Carlos Díaz Cuervo**, pues las autoridades del gobierno del DF le impidieron presentar su agenda política en la plancha del Zócalo.

Ante la prohibición, **Los Cuervos** no tuvieron más remedio que moverse al Gran Hotel de la Ciudad de México. ¿Será que **Marcelo Ebrard** no olvida los malos ratos que **Díaz Cuervo** le hizo pasar como asambleísta?

